

Ortspartei- und Generalversammlung der FDP.Die Liberalen Grosswangen

Kommissionen und Chargen werden neu besetzt.

In der Bildungskommission (Biko) wird für die FDP.Die Liberalen ab SJ 25/26 neu Katrin Huber-Albisser zusammen mit Philipp Meyer Einsitz nehmen, da Rebekka Müller–Wiederkehr auf Ende Schuljahr ihr Amt niedergelegt hat. Neu amtiert Sandra Bösch-Wiederkehr als Revisorin und Renata Wüest-Schwegler als Delegierte. Cornel Erni tritt nach 25 Jahren aus dem Vorstand der FDP.Die Liberalen Grosswangen zurück.

Pünktlich eröffnete der Ortsparteipräsident der FDP.Die Liberalen Grosswangen Joe Schelbert die Versammlung. Als erstes wurden Geschäfte der kommenden Gemeindeversammlung vom 3.6 diskutiert.

Die statutarischen Geschäfte der GV wurden zügig abgearbeitet. Der Präsident Joe Schelbert machte einen kurzen Rückblick auf die Aktivitäten der Ortspartei während der letzten drei Jahre und präsentierte eine Wahlanalyse der kantonalen, nationalen und der erfolgreichen kommunalen Wahlen 2024, welche in die Gemeindeggeschichte einging. Mit Pascal Limacher stellen die FDP.Die Liberalen in Grosswangen nach 150 Jahren zum ersten mal wieder den Gemeindepräsidenten.

Verschiedene Chargen wurden neu besetzt. In der Bildungskommission (Biko) nehmen ab SJ 25/26 neu Katrin Huber-Albisser zusammen mit Philipp Meyer Einsitz, da Rebekka Müller–Wiederkehr auf Ende Schuljahr ihr Amt niedergelegt hat.

Als Revisorin wurde neu Sandra Bösch-Wiederkehr gewählt und als neu gewählte Delegierte wird Renata Wüest-Schwegler zusammen mit Anita Stauffer und Angela Pfäffli für die Periode 2025-2028 amten; Ersatzdelegierte sind Koni Wüest, Peter Blum und Claudia Künzli-Ryser.

Leider musste die Versammlung den Rücktritt von Cornel Erni aus dem Vorstand der FDP. Die Liberalen nach 25 Jahren aktiven Wirkens im Vorstand bedauernd zur Kenntnis nehmen. Als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission, 13 Jahre im Amt als Gemeinderat Finanzen, vielen Engagements in diversen regionalen und Gemeindeeigenen Kommissionen und Arbeitsgruppen ist sein Weg durch einen grossen Leistungsausweis als Gemeindepolitiker gekennzeichnet. Seine Engagements und sein Einsatz werden anerkennend, wertschätzend und herzlich verdankt.